Art weekend в Миланском стиле

          Несколько лет назад я впервые прилетела в Милан на выходные. Моя поездка выпала на промозглые ноябрьские дни, и я бесцельно бродила по улицам, совершенно не представляя, куда можно пойти, кроме как по магазинам. На сегодняшний день, благодаря Italia Slow Tour, этой проблемы больше не существует. Из всего многообразия миланских музеев представляю вам подборку тех, что наиболее точно соответствуют стилю столицы мировой моды и которые вполне реально посетить, если у вас есть свободные выходные в Милане. 
А чтобы точно все успеть рекомендую воспользоваться удобным сервисом кар шеринга Drive Now. В их автопарке преимущественно автомобили Mini и BMW 1-й серии, идеальные для городского трафика. 
1. Fondazione Prada. Это не просто музей современного искусства. В этом месте во главе всего стоит идея, концепция, которая зачастую важнее внешней привлекательности. Порой экспонаты могут быть настолько шокирующими, что администрация музея предупреждает особо чувствительных гостей с осторожностью подходить к посещению определенных экспозиций.
Мне довелось ознакомиться с творчеством достаточно провокационных авторов, выставленных здесь в этом сезоне. Одним из них стал Эдвард Кинхольц. Американский художник, работавший в жанре инсталляции. Его работа «5 автомобилей», созданная в начале 70-х, воссоздает сцену расового насилия. Инсталляция, создающая полный эффект присутствия, рассказывает о расправе над чернокожим парнем пятерых белых мужчин. Другие работы художника призваны показать миру полную бездуховность нашей повседневной жизни. 
Еще одним автором, впечатляющим своими провокационными работами стал Уильям Копли , выставка работ которого занимает два этажа музея. Художник создает картины, в которых, с помощью ярких цветов, объемных фигур и коллажей, воссоздает порнографические сцены, порожденные его фантазией. 
Посетив Fondazione Prada вы получите заряд ярких эмоций, которые иногда быть не слишком приятны, но вам точно не будет скучно!

2. Pinacoteca di Brera. Крупнейшая картинная галерея в Милане. Была основана императрицей Марией Терезой Австрийской для студентов академии художеств, расположенной здесь же, на первом этаже прекрасного палаццо в стиле Барокко. Пинакотека представляет собой 38 залов, где расположены картины мастеров различных школ, таких как тосканская, венецианская, ломбардская. Здесь вы встретите шедевры таких мастеров, как Рафаэль, Караваджо, Рембрандт, Пьеро делла Франческо и многие другие. 
Pinacoteca di Brera обязательна к посещению всем любителям классической живописи.

Проголодавшись после прогулки по музею вам наверняка захочется перекусить и рекомендую не отходить далеко. Район Брера полон разнообразных баров, ресторанов, тратторий и прочих общепитов. Но я рекомендую посетить необычное место, сочетающее в себе японскую лаконичность и бразильскую яркость вкусов. В паре шагов от Пинакотеки на Corso Garibaldi 59 вы попадаете в волшебную атмосферу ресторана Temakinho. Тар-тар из лосося и авокадо, ролы с рыбой и фруктами, и много других необычных блюд, которые обязательно понравятся гурманам.

3. Palazzo Morando. Музей моды и костюма открывает свои двери всем неравнодушным к миру fashion индустрии. Экспозиция музея, в основу которой положены коллекции модной одежды прошлых веков, выставляет на обозрение посетителей эволюцию моды. Вы можете увидеть, как из века в век менялся крой костюмов и сочетание цветов, какие ткани предпочитали модницы прошлых эпох. Кроме того, в музее представленна коллекция картин, отображающих изменение и развитие исторического центра Милана, в частности площади Дуомо.
После осмотра Palazzo Morando обязательно загляните на via Monte Napoleone,8, на чашечку кофе в одном из старейших заведений Милана – Pasticceria Cova. Интерьер и рецепты остаются неизменными с 1817 года и даже Джузеппе Верди в свое время частенько заглядывал сюда на чашку послеполуденного чая. 

4. MUDEC. Музей мировых культур. Здесь собрана потрясающая этнографическая коллекция, включающая в себя более 7 тысяч работ, датируемых от 1500 года до нашей эры до наших дней. Постоянная экспозиция разделена на семь тематических залов:
- натуралистический, в котором собраны экспонаты из животного, растительного происхождения и мира минералов, которые использовались человеком для создания предметов искусства;
- зал палеонтологии и этнографии, где представлена коллекция музея естественной истории, основанного в 1858 году и включающая в себя находки исследовательских миссий некоторых религиозных орденов;
- зал колониального периода, где собрана коллекция «колониальных трофеев», таких как оружие, рога животных и боевые предметы различных африканских племен;
- восточный зал, в котором вы найдете невероятные предметы японского и китайского искусства: кимоно, ткани, в числе которых расписанный золотом шелк, театральные маски, наборы для каллиграфии, расписной фарфор и многое другое, что не сможет оставить равнодушным любителей восточной культуры;
- зал, посвященный международной выставке 1908 года. В то время растущий интерес Западного мира к Восточному вызвал рост продукции, изготовленной японскими и китайскими производителями для западного рынка;
- зал, где представлено видео повествования о боевых действиях в Милане в 1943 году. Здесь же вы найдете часть экспонатов музея Замка Сфорца, которые удалось сохранить после бомбардировок;
- зал, где представлены экспонаты из частных коллекций послевоенного времени, в числе которых ткани доколумбового периода, образцы африканского искусства и картина кисти Пикассо.
Музей расположен в зоне Tortona, районе молодых дизайнеров, совсем рядом с каналами Navigli, местом вечернего времяпровождения молодых миланцев. После шести вечера сюда стекаются молодые люди со всего города, чтобы встретиться с друзьями за аперитивом, послушать музыку или просто проникнуться атмосферой вечернего города.
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5. Pinacoteca Ambrosiana. Еще одна картинная галерея Милана, названная в честь покровителя города – Святого Амброзия, собрала потрясающую коллекцию работ европейских мастеров с 14-го до 20 в. Рембрандт, Ботичелли, Тициан – лишь некоторые из известных художников, чьи шедевры вы сможете лицезреть, прогулявшись по залам музея. Здесь вы сможете лицезреть известную картину «Корзина с фруктами», кисти Караваджо, положившую начало всем известного жанра живописи – натюрморта.
В этом же здании располагается и старнная Библиотека Амброзиана, где, вместе со старинными фолиантами собрана обширная коллекция рисунков и чертежей работы Леонардо да Винчи.
Art Weekend in Milan Style

          A few years ago for the first time I flew in Paris for the weekend. My trip fell on dank November days and I traipsed the streets having absolutely no notion of where to go except shops. Currently, thanks to Italia Slow Tour this problem doesn`t exist any more. From all variety of Milan museums I introduce to you a selection of those which most closely correspond to style of the world fashion capital and which you can visit if you have a free weekend in Milan. 
And in order to have time for all of them I recommend you to make use of convenient Drive Now carsharing service. In its vehicle park there are basically Mini and BMW 1 Series cars which are perfect for city traffic. 
1. Fondazione Prada. It is not just a museum of contemporary art. Here an idea, a conception which is often more important than eye appeal are at the wheel. Sometimes exhibits can be so mind-blowing as the museum management recommends sensitive visitors to treat carefully visiting some expositions.
I got to have a look at works of very controversial authors exhibited here this season. Edward Kienholz became one of them. An American artist worked in the installation genre. His work “5 Car Stud” made in the early 1970s reconstructs a racial abuse situation. The installation with participation effect tells about violence of five white men against a black guy. Other works of the artist are intended to show complete soullesness of our everyday life to the world. 
Another artist impressing by his controversial works is William Copley whose works are exhibited on two floors of the museum. The artist produces paintings in which he reconstructs obscene scenes generated by his imagination using bright colours, three-dimensional figures and collages. 
Visiting Fondazione Prada you will have charge of bright emotions which sometimes can be not so pleasant but you absolutely won`t feel bored.

2. Pinacoteca di Brera. The biggest picture gallery in Milan. It was founded by Maria Theresa of Austria for students of the academy of fine arts located there on the first floor of beautiful Palazzo di Brera in baroque. Pinacoteca di Brera consists of 38 halls where paintings of the masters of different styles are exhibited such as Tuscany, Venetian and Lombardic styles. Here you can see masterpieces of such masters as Raphael, Caravaggio, Rembrandt, Piero della Francesca and many others. 
Pinacoteca di Brera is necessary to be visited by every fan of Neo-Classical painting.

Getting hungry after a walk through the museum you will definitely want to make a light meal and I recommend you not to turn far away. Brera district is full of various bars, restaurants, trattorias and other food services. But I recommend you to go to an unusual place combining Japanese compactness and Brazilian brightness of tastes. A few steps away from Pinacoteca di Brera, at Corso Garibaldi, 59 you will find yourself in magic atmosphere of Temakinho restaurant. Tartare with salmon and avocado, sushi rolls with fish and fruits and many other uncommon dishes which gourmets will definitely enjoy.

3. Palazzo Morando. The museum of fashion and costumes opens its doors for everyone who is attracted by the world of fashion industry. The museum exhibition which grounds on collections of past ages fashionable clothes demonstrates fashion evolution to its visitors. You can see how from century to century fit of costumes and combination of colours changed and which textiles was preferred by fashionistas of past ages. Moreover, in the museum there is the collection of paintings showing development of the historical centre of Milan especially Piazza del Duomo.
After visiting Palazzo Morando you should go to Monte Napoleone, 8 for a cup of coffee in one of the oldest public places in Milan – Pasticceria Cova. Interior and recipes remain unchanged from 1817 and even Giuseppe Verdi in his time often gave a look in here for a cup of postmeridian tea. 

4. MUDEC. The museum of world cultures. Here there is an awesome ethnographic collection which consists of more than 7 thousand works from 1500 to our times. The permanent exhibition is divided to seven special halls:
– naturalistic hall in which there are exhibits of animal, vegetable origin and from the world of minerals which were used by a human for creation of art;
– hall of palaeontology and ethnography where there is a collection of the Museum of Natural History founded in 1858 which includes findings of investigative groups of some religious orders;
– colonial period hall where there is a collection of “colonial captures” such as weapons, horning of animals and war items of some African tribes;
– Eastern hall where you can find incredible pieces of Japanese and Chinese art: kimono, textiles such as golden silk, theatrical masks, calligraphy sets, painted porcelain and a lot more which won`t leave untouched devotees of Eastern culture;
– hall dedicated to 1908 world`s fair. At that time growing interest of the Western world in the Eastern world caused increase of production of Japanese and Chinese manufacturers for the Western market;
– hall where there is a video about warfare in Milan in 1943. Here you will find a part of exhibits of the Museum of Sforza castle which were managed to save after bombings;
– hall where there are exhibits from private collections of post-war period including textiles of pre-Columbian period, pieces of African art and Picasso`s paintings.
The museum is located in Tortona, a district of young designers just near the navigli, a night amusement place for young Milanites. After 6 p. m. young people all over the city flow together there in order to meet friends at short drinks, listen to music or just embrace the atmosphere of the night city.

5. Pinacoteca Ambrosiana. Another picture gallery of Milan named after Saint Ambrose, the patron saint of the city collected awesome works of European masters from the XIV to XX century. Rembrandt, Botticelli, Titian are only some of the famous artists whose masterpieces you can see when walking through the halls of the museum. Here you will see famous painting “Basket of Fruit” of Caravaggio laid the foundation for a well-known genre of painting – still life.
In this building also the Biblioteca Ambrosiana is located where there is a collection of pictures and drawings of Leonardo da Vinci together with antique folios.

